
股市为什么周四这么差(股市为什么周四不行)

为什么周四周五股市跌得那么厉害周一还会继续调整吗

股市在经过之前的持续上涨后，多空双方展开了激烈的拉锯战，成交量未能有效配
合，市场稳定性出现了松动，一旦信贷资金面有利空的消息，就会导致市场出现调
整。

我国的宏观经济政策有微调迹象，正因如此引发获利丰厚的筹码兑利。

从技术面来看，KDJ指标已经连续6周处于90之上，历史经验告诉我们，指数技术
调整的压力也已经很大。

在获利盘比较多的情况下，再加上货币政策可能出现调整，而引发出现这次大盘的
下跌调整。下周一大盘将顺势低开考验30日均线。

过度反应或将带来报复性反弹，短期市场连续大跌是因为大盘处于高点位，对政策
面微小变动的敏感反应，存在负面效应被夸大的嫌疑，大盘有望在30日均线位置附
近企稳，待市场恢复理性后大盘展开报复性反弹的可能性较大。

为什么在A股市场会出现“黑色周四”的情况

A股是非常有意思的，以前是黑色星期五，现在突然又多了黑色星期四的说法，如
果以后反复的在某一天下跌，可能又得多黑色星期N的说法。

其实这个问题不难理解，到了星期五，后面两天不能交易，而很多对股市有影响的
政策会在周末发布，有些资金可能提前得到了消息，或者害怕周末出对股市不利的
消息，就会在星期五进行卖出，等消息明朗了再进场。尤其是在近期，政策变动频
繁，所以更容易出现这种情况。

而黑色星期四是怎么来的呢。因为有些资金是短线操作，为了星期五能转出资金，
就必须在星期四卖股票，所以星期四的抛压就比较大，如果外围环境不好，大家一
起抛，就形成了黑色星期四。

另外从技术的角度说，一般一周的头3天如果选择上涨，那么到周四周五的时候，
获利盘也会考虑止盈卖出，所以星期四也容易产生抛压。本来没有黑色星期四的说
法，现在大家发现星期四多次出现大跌，反而让大家有了黑色星期四的共识，这无
形中也增加了星期四的抛压，进一步巩固了黑色星期四的说法。

不过我们操作股票还是要按照分析和方法来，不能简单的这样按黑色星期四来操作
，只是风险的防范是每一天的事情，和黑色星期四无关。
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以上心得希望能有所帮助。

周四股市为什么常常走势不好

股市里有个规律是这样的！

牛市常常出黑色星期四；

而熊市里常常出黑色星期五；

因为熊市里，做空者不惧怕所谓的周末利好，因为熊市里利好会被无视，利空会被
放大。

而在牛市里，做空者往往会害怕周末的利好，所以会选择周四砸盘，毕竟牛市里利
空消息会被缩小，而利好则会被放大。

因此，也就有了熊市黑色星期五，牛市黑色星期四的“魔咒”！

那么，对于每一轮牛市来说呢，这样的黑色星期四，也仅仅只是出现在牛市的中前
期。

因为在2015-2018年的熊市下跌之中，大部分的散户都是亏损，死扛的，慢慢养
成了熊市思维；

而在真正的熊市底部，大家其实都是麻木不仁，不愿意打开账户，更不会交易的状
态；

但是到了2019-2020年呢？

大部分的散户因为市场的位置逐步提升，从而逐步亏损减少，回本，甚至盈利。但
由于经历了4年多的熊市下跌，早就已经有了熊市思维，自然是一种“一朝被蛇咬
十年怕井绳”的状态。

因此，一旦碰到了所谓的利空+大跌，就会害怕，碰到了大涨则会认为是反弹！！

这就是人性！

当然了，这种熊市思维在未来也会慢慢被洗脑。
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当股市不断出现调整后创新高，甚至指数不断上涨到4000点，5000点的时候，大
部分的散户就会养成牛市思维。

但时候，就会知道回调大跌是机会，买入后可以创新高的规律。而当这个时候，其
实就是真正的风险，所谓的大跌，不是机会，反而是一举成擒，为前面赚钱人买单
的结果。

因此，股市就是这样。

先知先觉者吃肉，后者后觉者喝汤，不知不觉者买单！

为什么那么多轮牛市下，大部分的散户依然是亏钱的，赚不到钱的？

无非就是没有策略，不会思考，摆脱不了“80%”的从众情绪和心态，所以，制
定好自己的投资策略非常关键。

当你想要赢得时间的时候，就一定会输了空间！当你想要赢得空间的时候，就必须
要牺牲时间！鱼和熊掌不可兼得！

目前是牛市中前期的一个震荡洗盘尾声，未来随时可能变盘，而变盘的主升浪也会
非常的迅速和猛烈。这两个阶段往往可以把80%的散户赶下车。

因为大部分的投资者都是！

一，看不见。二，看不起。三，看不懂。四，来不及！

因此，当你的思维和大部分的人一样的时候，那你要小心咯，因为股市里从来都有
“二八定律”的！

关注张大仙，投资不迷路！如果你觉得这篇回答对你有帮助，请记得点赞支持哦。

上证指数为什么会连续大幅度下跌

我个人认为最近上证指数的大幅下跌有以下几点原因：1、2017年上证50指数走
牛，中小创指数走熊，两者形成价格差，在近期业绩地雷连爆的情况下，投资者过
分悲观的情绪爆发，导致集中抛售。2、美股单日大跌，跌幅创近两年新高，引起
全球投资者的恐慌。3、中小创股票连续下跌，引发质押仓强平风险，在广大投资
者信息不对称的情况下，引发大量投资者恐慌性抛售。
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为什么今天美股大跌

早就应该大跌了。股市、就是心的所向，总是急功近利，暂时不顾一切的拉升，经
济基础都已经酥软了，有点风吹草动必然扯乎。美国自己的劳动力市场早在贸易战
之前就有很大压力了，不从人的主动上解决问题根本，反而指这打那的，军资耗动
、粮草短缺，从根本上已经动摇经济发展的稳定。又是老牌的资本主义国家，养的
人民都跟猪一样懒，能发展好就见了鬼！

我这说着玩的啊，不喜勿喷，欢迎指教。
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